



**FC Weil e.V.**

**Abteilung Volleyball**

**Jahresbericht 2019/2020**

Zur Saison 2019/2020 wurde die Spielgemeinschaft „Lechrain Volleys“ gegründet. Diese setzt sich aus den Volleyballabteilungen folgender Vereine zusammen:

FC Weil, TSV Landsberg, FC Penzing,  
VfL Kaufering, VfL Buchloe, SV Hurlach

Das Zusammenwachsen der Spielgemeinschaft schreitet voran, die ehemaligen Weiler Teams sind im Kern gleich geblieben.

Die Saison 2019/2020 wurde, wegen der noch immer aktuellen Situation, kurz vor Ende der Spielzeit abgebrochen, aber gewertet. Die aktuelle Saison hat zwar bereits begonnen, ist momentan jedoch wieder unterbrochen. Wie es weitergeht ist noch unklar.

Die LRV Damen III (ehemals FC Weil II) beendeten die durchwachsene Saison auf Platz acht der Kreisliga 3. Diese Saison ergänzen einige neue Spielerinnen das Team. Eine Integration der jungen Spielerinnen ist das vorrangige Ziel in diesem Jahr. Man firmiert nun als Damen IV.

Die LRV Damen II (ehemals FC Weil I) konnten in Ihrem ersten Jahr nach dem Aufstieg die Bezirksliga nicht halten. Bei Abbruch der Saison war man rechnerisch bereits abgestiegen und musste so den Gang zurück in die Bezirksklasse antreten. Mit dem neuen Trainer Thomas Arzberger wollen die Damen II dieses Jahr wieder voll durchstarten.

Ein Dank geht an dieser Stelle nochmal an den langjährigen Trainer Franz Babl, der als Trainer der LRV III erhalten bleibt.

Bei den Herrenmannschaften hat sich – bis auf den Namen – wenig verändert. Trainer und Team sind im Kern gleich geblieben. Trotzdem konnte man einige Neuzugänge vermelden, die beide Teams weiter verstärken.

Die Herren II konnten sich in der Bezirksklasse 2 weiter etablieren und erreichten einen guten vierten Platz. Beim einzigen Spieltag der neuen Saison konnten man beide Spiele gewinnen.

Die Herren I konnten nach einem starken Beginn die Form der Anfangsphase nicht halten und erreichten in der Bezirksliga Schwaben am Ende einen siebten Platz, was Trainer und Team nicht zufrieden stellte. Die diesjährige Saison hätte am 31.10.2020 begonnen, wurde aus bekannten Gründen jedoch vertagt.

Die Beach-Saison fiel weitestgehend aus, man hofft hier auf eine bessere Sommersaison 2021. Im kommenden Jahr wird der Weiler Beach-Platz neu gestaltet. Der in die Jahre gekommene Zaun wird entfernt. Die Abgrenzung der Anlage wird in Zukunft über einen Erdwall erfolgen. Außerdem wird ein neues Netz angeschafft.

Wir bedanken uns bei allen, die die Abteilung Volleyball unterstützen.

Besonders hervorheben möchten wir unser gesamtes Trainerteam, das das ganze Jahr eine herausragende Arbeit leistet und sehr viel Zeit investiert!

Bei Fragen oder Anregungen könnt ihr gerne auf uns zukommen.

Eure Abteilungsleitung

Tommy, Markus und Christoph